
 

今年度第１回目の「学校運営委員会」を、６月１５日（木）に実施しました。 

まず、今年度委員を務めていただく１０名に、委嘱状を授与させていただきました。任

期は、4 月より２年間となっています。委員の皆様、よろしくお願いします。 

 

尚、本校及び各学校の委員さんは、下記のリンクでご確認ください。 

 

https://www.city.ebetsu.hokkaido.jp/uploaded/attachment/62262.pdf 

 

 

第 1 回目の委員会では、今年度の学校運営の方針や学校評価、大麻中学校区の小中一貫

教育について学校運営委員の方々に説明し、承認いただきました。 

 また、本校の教育活動に大きく関わっていただいている PTA の活動や地域のボランテ

ィアの状況も報告させていただきました。 

 

 

委員会の最後には、学校教育についての意見交流も行いました。たくさんのご助言、励

ましの言葉をいただきました。今後の学校運営に活かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

江別市ＣＳのホームページは下記のリンクです。えべつ型コミュニティースクールの情報について、 

知りたい方はご覧になってください。 

 

https://www.city.ebetsu.hokkaido.jp/site/kyouiku/46511.html 

 

 

こんな意見をいただきました 

・運動会を見ていて、児童の動きのよさ、放送のアナウンスの

すばらしさに感動した。 

・グラウンドの水はけ、廊下のひび割れ、プールの状況、洋式

トイレの設置をなんとかしてあげたい。学校運営委員会とし

ても、できることを考えていきたい。 

・「ナイストライ」という合言葉は素晴らしい。「過程」を大切

にし、「前向きな気もち」になれるように、減点法ではない

指導を今後もお願いしたい。 

https://www.city.ebetsu.hokkaido.jp/uploaded/attachment/62262.pdf
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